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Nous	  évitons	  en	  effet	  au	  maximum	  de	  faire	  appel	  à	  des	  
entreprises	  pour	  des	  raisons	  de	  coût	  mais,	  en	  
contrepar<e,	  le	  pe<t	  entre<en	  de	  la	  commune	  n’est	  pas	  
toujours	  fait	  en	  temps	  et	  en	  heure.	  Aussi,	  certains	  
citoyens	  se	  plaignant	  du	  manque	  de	  fauchage	  devant	  
leur	  porte,	  je	  les	  invite	  à	  au	  moins	  prendre	  en	  charge	  la	  
tonte	  devant	  leur	  propriété,	  ce	  que	  beaucoup	  font	  déjà.	  
	  	  
La	  réunion	  publique	  du	  29	  avril	  2016	  que	  nous	  avons	  
organisée	  pour	  la	  1ère	  fois	  a	  été	  très	  enrichissante.	  Une	  
centaine	  de	  personnes	  est	  venue	  échanger	  avec	  les	  
responsables	  communaux	  et	  a	  pu,	  à	  la	  fin	  de	  la	  réunion,	  
déguster	  les	  produits	  des	  commerçants	  du	  marché.	  	  
	  	  
Lors	  de	  ceNe	  réunion	  publique	  nous	  avons	  présenté	  le	  
projet	  phare	  de	  l’année	  2017	  qui	  sera	  la	  mise	  en	  sécurité	  
de	  l’école,	  financée	  en	  grande	  par<e	  par	  la	  récupéra<on	  
de	  TVA	  de	  l’année	  2015.	  Le	  projet	  est	  à	  l’étude	  et	  
comprendrait	  une	  entrée	  sécurisée	  rue	  de	  l’Ecole	  avec	  
deux	  entrées	  Maternelle	  et	  Primaire	  ainsi	  qu’un	  vaste	  
porche	  pour	  protéger	  les	  parents	  qui	  aNendent	  et	  36	  
places	  de	  parking	  à	  proximité,	  complétant	  ainsi	  le	  
parking	  de	  la	  Salle	  Polyvalente.	  
	  	  
	  	  
Des	  ques<ons	  per<nentes	  ont	  été	  posées	  dont	  certaines	  
concernant	  les	  commerces	  sur	  la	  commune.	  Tout	  
d’abord,	  	  le	  distributeur	  de	  pain	  sera	  à	  nouveau	  en	  
service	  dès	  qu’un	  autre	  commerçant	  aura	  repris	  la	  
boulangerie	  de	  Peujard,	  actuellement	  sous	  séquestre.	  
Fort	  heureusement,	  l’ouverture	  d’un	  pe<t	  commerce	  de	  
proximité	  a	  pris	  le	  relais	  et	  concourt	  à	  dynamiser	  la	  
commune	  et	  à	  permeNre	  le	  dépannage	  sur	  les	  produits	  
de	  base.	  Il	  s’agit	  de	  l’Épicerie	  de	  Gueynard	  où	  un	  dépôt	  
de	  pain	  est	  disponible	  7	  jours	  sur	  7	  à	  par<r	  de	  17	  heures.	  
Si	  vous	  le	  pouvez,	  n’hésitez	  pas	  à	  faire	  vivre	  nos	  pe<ts	  
commerces,	  dont	  fait	  par<e	  le	  marché	  du	  vendredi	  ma<n	  
et	  qui	  disparaîtra	  si	  l’affluence	  n’est	  pas	  au	  rendez-‐vous.	  
	  	  
Deux	  préoccupa<ons	  dominent	  les	  débats	  et	  ont	  retenu	  
notre	  aNen<on.	  
En	  premier	  lieu,	  la	  vitesse	  excessive	  de	  certains	  véhicules	  
sur	  nos	  routes	  a	  été	  malheureusement	  illustrée	  par	  un	  
accident	  de	  la	  circula<on	  survenu	  au	  moment	  même	  de	  
la	  réunion,	  à	  l’angle	  de	  la	  rue	  du	  Complexe	  Spor<f	  et	  de	  
la	  Fontaine	  Douce.	  	  	  
En	  second	  lieu,	  nous	  avons	  entendu	  les	  inquiétudes	  
soulevées	  portant	  sur	  la	  sécurité	  de	  nos	  concitoyens	  :	  
une	  recrudescence	  des	  vols	  est	  soulignée,	  en	  par<culier	  
dans	  les	  maisons	  en	  construc<on.	  J’ai	  présenté	  la	  
possibilité	  que	  nous	  offre	  la	  gendarmerie	  de	  meNre	  en	  
place,	  comme	  certaines	  communes	  l’ont	  déjà	  fait,	  «les	  
citoyens	  vigilants».	  Nous	  avons	  distribué	  quelques	  
plaqueNes	  à	  ce	  sujet	  et	  j’invite	  les	  citoyens	  intéressés	  
par	  ceNe	  démarche	  à	  se	  faire	  connaître	  à	  la	  Mairie	  où	  
nous	  organiserons	  une	  réunion	  avec	  la	  gendarmerie	  et,	  
une	  fois	  la	  mise	  en	  place	  des	  volontaires,	  le	  Conseil	  
Municipal	  se	  prononcera	  par	  délibéra<on	  pour	  acter	  la	  
volonté	  de	  ceNe	  ac<on.	  
	  	  
	  	  
Enfin,	  et	  pour	  terminer	  ce	  billet,	  signalons	  la	  fin	  prévue	  
fin	  juillet	  des	  travaux	  de	  fini<on	  de	  la	  LGV.	  Il	  reste	  encore	  
quelques	  travaux	  à	  réaliser	  sur	  la	  commune,	  en	  
par<culiers	  du	  goudronnage,	  qui	  ont	  été	  actés	  lors	  de	  la	  
visite	  de	  chan<er.	  Le	  1er	  TGV	  devrait	  circuler	  en	  juillet	  et	  
cela	  nous	  permeNra	  d’es<mer	  l’impact	  réel	  au	  niveau	  
d’éventuelles	  nuisances.	  Si	  les	  promesses	  faites	  au	  
niveau	  sonore	  ne	  sont	  pas	  tenues	  il	  nous	  appar<endra	  de	  
réagir	  très	  vite	  afin	  de	  faire	  appliquer	  la	  loi	  en	  dessous	  de	  
60	  dB.	  Nous	  restons	  vigilants	  sur	  ce	  dossier.	  

Un	  point	  sur	  le	  second	  semestre	  2017	  :	  
	  	  
Les	  effets	  de	  la	  ligne	  LGV	  sur	  notre	  commune…	  
	  Tout	  d’abord,	  le	  1er	  dimanche	  de	  juillet	  a	  eu	  lieu	  la	  mise	  en	  service	  du	  TGV.	  En	  
ce	   1er	   jour	   d’inaugura<on,	   un	   nombre	   important	   de	   trains	   a	   u<lisé	   la	   ligne	  
nouvelle	   dans	   les	   deux	   sens.	   Une	   mauvaise	   surprise	   nous	   aNendait,	   c’est	   le	  
bruit	  ressemblant	  souvent	  à	  un	  avion	  à	  réac<on	  que	  produisaient	  certains	  TGV	  
et	  qui	  a	  amené	  dans	   les	   jours	  suivants	  un	  nombre	   important	  de	  réclama<ons.	  
J’avais	  déjà	  été	  alerté	  lors	  des	  essais	  et	  j’en	  avais	  parlé	   	  dans	  mon	  éditorial	  du	  
mois	   de	   juin.	   Dès	   le	   début	   de	   l’année,	   j’avais	   emmené	   rue	   de	   la	   Grosse	  
Pierre	  Monsieur	  Cadranel,	  Directeur	  des	  travaux	  de	  COSEA	  sur	  notre	  secteur.	  Il	  
avait	   reconnu	   qu’à	   cet	   endroit	   il	   y	   avait	   un	   problème	   dans	   le	   sens	   Paris	   –	  
Bordeaux	   et	   avait	   confié	   ceNe	   anomalie	   à	   son	   bureau	   d’études.	  
Malheureusement,	  la	  média<sa<on	  de	  ceNe	  affaire	  a	  fait	  capoter	  la	  négocia<on	  
en	   cours.	   COSEA	   s’est	   re<ré	   en	   argumentant	   qu’à	   par<r	   du	   1er	   juillet	   la	  
responsabilité	  de	  la	   ligne	  était	  du	  domaine	  de	  LISEA.	  Ceux-‐ci	  devant	   l’ampleur	  
des	   mécontentements	   se	   sont	   réfugiés	   derrière	   la	   loi	   en	   promeNant	   des	  
mesures	   de	   bruit	   supplémentaires.	   Les	   mesures	   sont	   donc	   en	   cours	   puisque	  
c’est	  dans	  les	  6	  mois	  après	  la	  mise	  en	  service	  que	  celles-‐ci	  doivent	  avoir	  lieu.	  	  
Nous	  avons	  également	  obtenu	  une	  mesure	  vibratoire	  rue	  de	  la	  Grosse	  Pierre.	  
Si	  le	  citoyen	  ignore	  la	  loi	  sur	  le	  bruit,	  les	  élus	  sont	  censés	  la	  connaître	  d’autant	  
que	  nous	  sommes	  concernés	  par	  la	  RN10.	  Le	  bruit	  se	  mesure	  par	  une	  moyenne	  
sur	   la	   période	   diurne	   et	   nocturne.	   Avoir	   pris	   le	   risque	   de	   rompre	   les	  
négocia<ons	   en	  média<sant	   ce	   problème	   est	   à	  mon	   sens	   une	   erreur,	   car,	   ne	  
nous	  faisons	  pas	  d’illusion,	  très	  peu	  de	  mesures	  seront	  au-‐dessus	  du	  seuil	  légal	  
peut-‐être	  même	  aucune.	  J’ai	  demandé	  à	  Monsieur	  Pepy,	  Président	  de	  la	  SNCF	  
d’étudier	  un	  ralen<ssement	  des	  trains	  sur	   la	  zone	  urbanisée	  car	  ce	  sera	  peut-‐
être	   la	   seule	   solu<on	  mais	   rien	  ne	   l’oblige	  à	   	   accepter	   ceNe	  proposi<on.	  Une	  
fois	   ces	   demandes	   épuisées	   et	   si	   nous	   n’avons	   pas	   sa<sfac<on,	   il	   restera	   les	  
associa<ons	   de	   défense	   des	   riverains	   qui	   devront	   se	   regrouper	   pour	   faire	  
pression.	  	  
	  
Constata=ons	  d’incivilités	  répétées…	  
Nous	  connaissons	  des	  incivilités	  qui	  sont	  de	  trois	  ordres	  :	  
-‐	  Celles	  qui	  proviennent	  des	  citoyens	  qui	  ne	  respectant	  pas	  le	  code	  de	  la	  route	  :	  
les	   vitesses	   excessives	   nous	   amènent	   à	   prendre	   des	  mesures	   coerci<ves	   	   qui	  
coûtent	   au	   budget	   communal	   et	   donc	   à	   chacun	   de	   nous.	   Les	   ronds-‐points	  
prévus	  sur	  le	  RD248	  sont	  de	  l’ordre	  de	  100	  000	  euros.	  Pour	  ceNe	  raison,	  nous	  
les	  avons	  abandonnées	  et	  nous	  cherchons	  une	  autre	  solu<on.	  Les	  ralen<sseurs	  
sont	  aujourd’hui	  suffisamment	  nombreux	  et	  pas	  toujours	  efficaces.	  Je	  voudrais	  
éviter	  de	  faire	  comme	  certaines	  communes	  qui	  truffent	  de	  panneaux	  stop	  leur	  
voirie	  communale.	  
-‐	  Celles	  qui	  portent	  aNeinte	  à	  notre	  environnement	  par	  un	  nombre	   important	  
de	  dépôts	  sauvages	  de	  déchets,	  dans	  nos	  chemins	  de	  randonnées	  ou	  dans	  des	  
propriétés	   privées.	   Des	   indélicats	   arrivent	   avec	   une	   fourgonneNe	   ou	   un	   pe<t	  
camion	   et	   sans	   aucune	   gêne	   déchargent	   sur	   le	   bas-‐côté	   du	   chemin.	   En	   cas	  
d’infrac<on	  reconnue,	   le	  responsable	  risque	  une	  condamna<on	  sévère	  devant	  
le	  tribunal	  correc<onnel.	  De	  la	  même	  façon,	  les	  brûlages	  dans	  les	  jardins	  gênent	  
la	  tranquillité	  de	  tous.	  
	  
Suite	  page	  3	  
	  	  



MAIRIE 
Tél. 05.57.68.70.21 
www.gauriaguet.fr 

Ü  Location des salles 

 
 
 
 
 
 
 
 
     (Ü Prêt du moule pour tête de sécurité 
Le week-end et les jours fériés seulement (les employés communaux l’utilisant régulièrement) 
contre un chèque de caution de 300 € (chèque restitué au retour du moule). 
Barres têtes de sécurité : 50 € les 8  
Ü Pose gratuite de buses d’accès à parcelle.  
Tout le matériel nécessaire (buses, calcaire...) doit être fourni par le particulier. 

Ü  Location de tables et bancs neufs : 2 € pour 1 table et 2 bancs 
Caution : 100€ par tranche de 5 tables  

Ü Photocopies 0,20 € le A4, au secrétariat de mairie.  
Nous pouvons également vous dépanner pour l'envoi de fax. 
Ü Concessions Cimetière 

 - concession  155 € - demi concession (4m2) 100 € pour 30 ans 
 et columbarium 900 € pour 30 ans 

SERVICES COMMUNAUX  
  

Nouveaux habitants et Jeunes 
de 18 ans 
En prévision des prochaines élections, 
pensez à vous inscrire, si ce n’est déjà 
fait, sur les listes électorales avant le 31 
décembre. 

Attention modifications pour le ramassage des poubelles : 
Le lundi pour les poubelles vertes (déchets ménagers) 
et un vendredi sur deux pour les poubelles jaunes (papier, cartons) 
 
RAPPEL : il existe un bac pour le verre sur le parking de la salle 
polyvalente. 

CANTINE—GARDERIE 
Mise en place de la facturation par la Trésorerie pour les services extra scolaires avec  paiement directement à la 
Perception. Pour les permanents et semi permanents : merci de prévenir la cantine au 05 57 67 74 75 pour toute absence 
avant 9h, sinon le repas sera facturé. 
Nouveaux tarifs 2017/2018 
Cantine : 2.60 €   Garderie entre 1.40 € et 1.60 € selon le quotient familial 
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-‐	  Celles	  provenant	  de	  quelques	  adolescents	  qui	  commeNent	  des	  actes	  répréhensibles.	  Ont	  été	  constatés	  :	  l’incendie	  de	  la	  boîte	  
à	  lire,	  	  la	  destruc<on	  de	  mobilier	  urbain,	  la	  conduite	  dangereuse	  de	  deux	  roues,	  des	  insultes	  sur	  le	  voisinage,	  l’usage	  de	  produits	  
stupéfiants.	   Dernièrement	   des	   coups	   ont	   été	   portés	   sur	   des	   retraités.	   Nous	   condamnons	   fermement	   ces	   aptudes	   qui	   sont	  
inqualifiables.	   Celles-‐ci	   ont	   été	   constatées	   par	   les	   forces	   de	   l’ordre	   qui	   ont	   dressé	   plusieurs	   procès-‐verbaux,	   les	   dossiers	   de	  
poursuites	  sont	  en	  cours.	  Devant	  ceNe	  situa<on	  après	  avoir	  contacté	  les	  parents	  des	  adolescents	  formellement	  iden<fiés,	  j’ai	  
été	  amené	  à	  prendre	  un	  arrêté	  contre	   les	  rassemblements	  aux	  endroits	  stratégiques	  de	   la	  commune	  et	  avec	   la	  gendarmerie	  
nous	  avons	  mis	  en	  place	  les	  citoyens	  solidaires	  qui	  sont	  des	  bénévoles	  de	  la	  commune	  formés	  et	  en	  liaison	  avec	  les	  autorités.	  Si	  
ces	   faits	   perdurent,	   d’autres	   moyens	   d’ac<on	   pourraient	   être	   envisagés	   pour	   assurer	   une	   plus	   grande	   vigilance	   (usage	   de	  
caméra	   de	   surveillance).	   Un	   point	   sera	   fait	   prochainement	   afin	   de	   prendre	   des	  mesures	   en	   fonc<on	   des	   actes	  malveillants	  
commis.	  
	  	  
Finalisa=on	  des	  travaux	  de	  l’école	  communale…	  
	  Un	   troisième	  point	   a	   occupé	   le	   conseil	  municipal	   :	   la	   poursuite	   des	   travaux	  de	   l’école	   qui	   ont	   été	   réalisés	   en	   grosse	  par<e	  
pendant	   les	   vacances	   d’été.	   Ils	   sont	   aujourd’hui	   terminés	   avec	   le	   semis	   de	   gazon	   et	   la	   planta<on	   des	   arbres.	   Les	   enfants	  
pourront	  enfin	  profiter	  de	   leur	  nouvelle	  cour	  avec	  des	   jeux.	  Après	  ces	  deux	   tranches	  de	   travaux,	  nous	  pouvons	  être	  fiers	  de	  
notre	  école.	  
	  	  
Et	  après	  ?	  Nos	  projets	  pour	  2018…	  
	  	  
Projets	  à	  venir…	  
	  L’année	  2018	  sera	  au	  niveau	  des	  inves<ssements	  une	  année	  de	  transi<on.	  Nous	  prévoyons	  de	  finir	  l’aménagement	  autour	  de	  
l’école	  avec	  un	   troNoir	   rue	  de	   l’église	  et	   l’aménagement	  du	  carrefour	  à	   l’intersec<on	  des	   rues	  de	  Tabanot,	  Virvée	  et	   rue	  de	  	  
église.	   Tout	   dépend	   de	   nos	   finances	   et	   la	   décision	   finale	   interviendra	   en	   mars	   au	   vote	   du	   budget.	   Vous	   n’ignorez	   pas	   les	  
difficultés	  financières	  des	  communes	  avec	  la	  baisse	  des	  dota<ons	  d’Etat	  ainsi	  que	  la	  suppression	  de	  la	  taxe	  d’habita<on	  et	  dont	  
personne	  aujourd’hui	  ne	  peut	  mesurer	  les	  conséquences.	  Nous	  agirons	  donc	  avec	  prudence	  comme	  nous	  l’avons	  toujours	  fait.	  
Nous	  profiterons	  de	  l’année	  2018	  pour	  étudier	  l’aménagement	  du	  bourg	  de	  Gueynard	  où	  nous	  souhaiterions	  faire	  un	  endroit	  
dédié	  à	  des	  projets	  ar<s<ques.	  En	  ce	  sens,	  le	  relevé	  topographique	  est	  déjà	  réalisé.	  
	  
Démographie	  de	  la	  commune…	  
	   Nous	   connaissons	   actuellement	   une	   pression	   d’urbanisme	   importante	   venant	   de	   notre	   situa<on	   géographique	   proche	   de	  
Bordeaux,	  bien	  desservie	  et	  qui	  entraine	  une	  hausse	  de	  construc<on	  sur	   la	  commune.	  Il	  nous	  faut	  vérifier	   l’adéqua<on	  entre	  
nos	  équipements	  et	   la	  hausse	  démographique.	  Pour	  autant,	   je	  vous	  confirme	  qu’il	  n’y	  a	  pas	  de	  projet	  pharaonique	  de	  grand	  
lo<ssement	   prévu	   comme	   je	   l’entends	   parfois.	   La	   loi	   permet	   au	   Maire	   de	   les	   geler	   afin	   de	   ne	   pas	   faire	   exploser	  
démographiquement	  notre	  école	  et	  notre	  budget	  communal.	  
Dans	  ceNe	  an<cipa<on,	  le	  plus	  difficile	  pour	  nous	  est	  la	  division	  de	  terrain	  amenant	  des	  lots	  individuels	  sans	  avoir	  recours	  au	  
lo<ssement.	   En	   effet,	   chacun	   peut	   constater	   les	   terrains	   d’autrefois	   divisés	   en	   2	   ou	   en	   3	   autour	   d’une	  maison	   aux	   pe<tes	  
surfaces.	  CeNe	  possibilité	  n’existait	  pas	  avant	  avril	  2014	  car	  notre	  PLU	  ne	   l’autorisait	  pas.	  La	   loi	  Duflot	  s’impose	  désormais	  à	  
tous	  les	  documents	  d’urbanisme	  et	  c’est	  ceNe	  loi	  qui	  a	  mis	  fin	  aux	  surfaces	  minimales	  et	  qui	  a	  abrogé	  le	  coefficient	  d’occupa<on	  
des	  sols.	  Nous	  ne	  pouvons	  que	  constater	  le	  changement	  de	  notre	  paysage	  au	  détriment	  de	  l’harmonie	  de	  notre	  urbanisa<on.	  
Ce	  n’est	  pas	  avec	  plaisir	  que	  je	  signe	  un	  permis	  de	  construire	  sur	  un	  lot	  de	  400	  m²,	  mais	  je	  suis	  obligé	  de	  respecter	  la	  loi	  sinon	  la	  
commune	   serait	   condamnée	  financièrement	  devant	   le	   tribunal	   administra<f.	  Nous	  u<lisons	   les	  moyens	   à	  notre	  disposi<on	   :	  
voilà	  pourquoi,	  il	  y	  a	  une	  liste	  d’aNente	  pour	  les	  projets	  de	  construc<on	  en	  lo<ssement.	  
Notre	   popula<on	   n’augmente	   pas	   plus	   vite	   que	   celle	   des	   autres	   communes	   du	   Cubzaguais,	   mais	   au	   contraire,	   est	   dans	   la	  
moyenne	  basse.	  
	  
Les	  commerces	  et	  services	  sur	  la	  commune…	  
	  Le	  distributeur	  de	  pain	  est	  de	  nouveau	  en	  service	  depuis	  la	  Toussaint.	  C’est	  la	  boulangerie	  Rouchier	  de	  Cubnezais	  qui	  l’a	  installé	  
avec	   une	   nouveauté	   par	   rapport	   au	   précédent,	   car	   il	   propose	   deux	   sortes	   de	   bagueNes	   et	   viennoiseries.	   Aujourd’hui,	   nous	  
disposons	  de	  deux	  dépôts	  sur	  la	  commune	  puisque	  la	  fourcheNe	  de	  Gueynard	  assure	  aussi	  ce	  service	  midi	  et	  soir	  et	  c’est	  notre	  
seul	  magasin	  de	  proximité.	  
De	   plus,	   une	   infirmière,	   habitante	   de	   la	   commune,	   va	   installer	   son	   cabinet,	   au	   1er	   janvier,	   dans	   un	   local	   communal	   Rue	   du	  
Complexe	  spor<f,	  en	  aNendant	  de	  rejoindre	  le	  futur	  pôle	  de	  santé	  quand	  celui-‐ci	  sera	  terminé	  à	  côté	  du	  groupe	  scolaire.	  
A	  ceux	  qui	  se	  plaignent	  qu’il	  y	  a	  trop	  de	  popula<on	  nouvelle	  et	  pas	  assez	  de	  commerces,	  je	  m’adresse	  à	  eux	  en	  leur	  précisant	  
que	   toutes	   les	   études	   de	   marchés	   réalisées	   jusqu’à	   maintenant	   montrent	   qu’il	   n’y	   aurait	   aucune	   rentabilité	   pour	   des	  
commerces	  qui	  s’installeraient	  sur	  la	  commune.	  La	  plupart	  de	  ceux-‐ci	  s’installe	  aujourd’hui	  en	  périphérie	  des	  centres	  villes	  et	  
nous	   pouvons	   le	   constater	   à	   Saint	   André	   de	   Cubzac	   où	   les	   commerces	   du	   centre-‐ville	   ferment	   ou	   bien	   partent	   à	   la	   zone	  
d’ac<vité.	  	  
	  	  
Je	  serai	  heureux	  de	  vous	  en	  dire	  davantage	  lors	  des	  vœux	  de	  la	  municipalité	  qui	  auront	  lieu	  le	  vendredi	  12	  janvier	  2018	  à	  
18	  heures	  30.	  Nous	  vous	  y	  aNendons	  nombreux.	  

	   	   	   	   	  Alain	  MONTANGON	  



4	  

DISTRIBUTEUR	   DE	   BAGUETTES	   ET	  
VIENNOISERIES	  
La	   boulanger ie	   Rouchier	   de	  
Cubnezais	   vient	   d’installer	   un	  
distributeur	   debagueNes	   et	   de	  
viennoiseries	   sur	   la	   parking	   de	   la	  
Mairie.	  

SITE	  INTERNET	  DE	  LA	  COMMUNE	  
Il	  va	  être	  modifié	  afin	  de	  le	  rendre	  plus	  convivial	  et	  sa	  ges<on	  en	  sera	  simplifiée.	  
Les	  associa<ons	  domiciliées	  à	  Gauriaguet	  y	  auront	  une	  rubrique,	  tout	  comme	  les	  ar<sans,	  commerçants,	  
assistantes	  maternelles,	  gîtes…	  
Merci	  de	  vous	  meNre	  en	  contact	  avec	  Nathalie	  Rodriguez	  06	  18	  37	  12	  74	  afin	  de	  créer	  votre	  annonce	  
ou	  la	  meNre	  à	  jour.	  

NOUVEAUX	  GITES	  
Depuis	   cet	   été,	   deux	   nouveaux	   gîtes	   ont	   ouvert	  
sur	  Gauriaguet.	  
En	  plus	  du	  gîte	  Chez	  Emilion	  (0557680328)	  ouvert	  
depuis	  21	  ans	  et	  le	  Clos	  de	  la	  Renardière	  depuis	  2	  
ans	   (0557642019),	   dorénavant	   le	   gîte	   de	  Meillet	  
(0682011026)et	   les	   g îtes	   de	   Gueynard	  
(0618371274)	  peuvent	  héberger	  vos	  invités.	  

C.A.D.C.,	  le	  Cabinet	  d’Accompagnement	  au	  Développement	  des	  Compétences,	  vous	  propose,	  en	  toute	  
CONFIDENTIALITE,	  afin	  de	  faire	  évoluer	  votre	  carrière	  :	  
-‐	  bilan	  de	  compétences,	  
-‐	  accompagnement	  pour	  la	  Valida<on	  des	  Acquis	  de	  l’Expérience	  (V.A.E.),	  
-‐	  élabora<on	  de	  votre	  Curriculum	  Vitae,	  
-‐	  rédac<on	  de	  la	  leNre	  de	  mo<va<on,	  
-‐	  prépara<on	  à	  l’entre<en	  d’embauche,	  
-‐	  bilan	  d’orienta<on	  scolaire,	  
-‐	  conseils	  en	  ressources	  humaines.	  
Pour	  tous	  renseignements,	  Contactez	  Marjorie	  AMIARD	  au	  :	  06	  77	  01	  68	  83	  	  Ou	  par	  mail	  :	  c.a.d.c.33@orange.fr	  

DES NOUVEAUTES A GAURIAGUET ! 

AMENAGEMENT	  ROND	  POINT	  
L’Ange	   Bleu	   a	   fait	   l’acquisi<on	   auprès	   de	   l’ar<ste	  
Jojo	   Bulle	   de	   Cubnezais	   	   d’une	   Tour	   Eiffel	   de	   11	  
mètres	  de	  haut	  et	  de	  plus	  d’une	  tonne.	  	  
La	  Mairie	  a	  pris	  en	  charge	  les	  frais	  techniques	  et	  la	  
mise	   en	   place	   sur	   le	   dernier	   rond	   point	   de	  
Gueynard	  proche	  de	  l’Ange	  Bleu.	  
Devraient	   venir	   par	   la	   suite	   une	   deuxième	  œuvre	  
de	  l’ar<ste	  sur	  le	  premier	  rond	  point	  ainsi	  que	  des	  
œuvres	   «	   éphémères	   »	   le	   long	   de	   la	   rue	   de	  
Gueynard.	  

CABINET	  DE	  SOINS	  INFIRMIERS	  
"Delphine	  Glatre	  et	  Sonia	  Carraro	  vous	  font	  part	  de	  l'ouverture	  d'	  un	  cabinet	  de	  soins	  infirmiers	  sur	  la	  
commune,	  à	  compter	  du	  29	  décembre	  2017.	  
Pour	  tous	  vos	  soins	  à	  domicile	  ou	  au	  cabinet	  (uniquement	  sur	  rendez-‐vous),	  vous	  pourrez	  les	  joindre:	  	  	  
Sonia	  Carraro:	  0778420175	  	  	  	  -‐	  	  	  	  Delphine	  Glatre:	  0660602653"	  

Notre	   Maison	   d'	   Assistantes	   Maternelles	   (MAM	   )	  
Premiers	  Pas	  ....	  située	  13	  impasse	  de	  la	  Verdasse	  à	  
Gauriaguet,	   	   regroupe	   2	   assistantes	   maternelles	  	  
dans	  une	  maison	  dédiée	   à	   l'accueil	   et	   au	  bien	   être	  
de	  vos	  enfants	  de	  0	  à	  3	  ans.	  	  
Elle	  ouvrira	  ses	  portes	  premier	  semestre	  2018.	  
Pour	   des	   renseignements	   ou	   des	   pré	   inscrip<ons	  
contactez	  nous	  :	  
Lise	  silva	  0651970977	  
ou	  Gaelle	  Loeches	  0668265307	  



LES ECHOS du conseil municipal : 
De Juin à décembre 2017 

5	  

INFORMATIONS 

Avec la carte qui vous a été remise avec les 
bacs jaunes, vous avez accès à toutes les 
déchetteries du SMICVAL. 
Les plus proches sont St Gervais, 
St Mariens et Vérac 
 

Ouvert du lundi au samedi 
en été :  9 h - 13 h / 14 h - 18 h 
en hiver : 9 h - 12 h / 13 h - 17 h 

 

Travaux	  bruyants	  de	  bricolage	  et	  jardinage	  
	  	  
Ils	  sont	  autorisés	  :	  Jours	  ouvrables	  08h30-‐12h30	  /	  
14h30-‐19h30	  Samedis	  :	  09h00-‐12h00	  /	  
15h00-‐19h00	  Dimanches	  et	  jours	  fériés	  :	  10h00-‐12h00	  
	  
Poubelles	  
	  
Il	  est	  constaté	  que	  certains	  containers	  à	  déchets	  ne	  sont	  
plus	   rentrés	   après	   le	   passage	   des	   rippeurs	   et	   restent	  
toute	  la	  semaine	  sur	  l’espace	  public	  ou	  la	  piste	  cyclable,	  
par	  exemple.	  
Par	   souci	  d’hygiène	  et	  de	   sécurité,	   il	   vous	  est	  demandé	  
de	  rentrer	  vos	  poubelles	  après	  chaque	  ramassage.	  

Réunion	  du	  22/06/2017	  
-‐	  Dans	  le	  cadre	  du	  marché	  concernant	  la	  mise	  en	  sécurité	  de	  l’école,	  deux	  entreprises	  ont	  été	  retenues	  en	  
vue	  d’effectuer	  les	  travaux	  de	  voirie,	  espaces	  verts	  et	  charpente.	  
-‐	  Pour	  répondre	  au	  besoin	  d’encadrement	  des	  enfants	  à	  l’école	  et	  de	  ménage,	  une	  personne	  est	  recrutée	  
en	  C.U.I,	  contrat	  aidé	  réservé	  aux	  collec<vités.	  

Réunion	  du	  07/09/2017	  
-‐	  La	  commune	  met	  à	  disposi<on	  de	  Bouygues	  énergie	  et	  d’Axione	  un	  terrain	  en	  vue	  de	  l’installa<on	  d’un	  
local	  technique	  rue	  du	  Pin	  Franc.	  
-‐	  Le	  Contrat	  aidé	  CAE	  pour	  un	  agent	  de	  la	  commune	  en	  charge	  de	  la	  voirie,	  des	  espaces	  verts	  et	  des	  
bâ<ments	  est	  renouvelé.	  
-‐	  Pour	  accélérer	  le	  développement	  de	  la	  Zone	  d’Ac<vité	  communale	  située	  entre	  la	  ligne	  SNCF	  et	  la	  N10,	  il	  
est	  nécessaire	  de	  signer	  un	  Projet	  Urbain	  Partenarial.	  Les	  réseaux	  d’adduc<on	  d’eau	  potable	  et	  
d’assainissement	  des	  eaux	  usés	  seront	  réalisés	  dans	  le	  cadre	  de	  ceNe	  conven<on	  partenariale.	  

Réunion	  du	  1/12/2017	  
-‐	  A	  <tre	  provisoire,	  un	  local	  dans	  le	  complexe	  spor<f	  va	  être	  mise	  à	  disposi<on	  d’une	  infirmière	  en	  exercice	  
sur	  la	  commune	  en	  aNendant	  la	  construc<on	  du	  pôle	  Médical	  et	  Paramédical	  rue	  de	  la	  Mairie.	  	  
-‐	  Nouvelle	  conven<on	  de	  mise	  à	  disposi<on	  des	  terrains	  de	  tennis,	  du	  complexe	  spor<f	  et	  du	  club	  house	  de	  
Gauriaguet	  qui	  fait	  par<e	  du	  référen<el	  associa<f	  AGTC	  Val	  de	  Virvée.	  Dans	  le	  principe,	  le	  club	  réserve	  les	  
infrastructures	  après	  en	  avoir	  fait	  la	  demande	  sur	  le	  planning	  annuel	  et	  la	  priorité	  est	  donnée	  aux	  ac<vités	  
scolaires,	  périscolaires	  et	  communales.	  	  
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        L'ECOLE  
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Beaucoup	  de	  changement	  pour	  ceNe	  rentrée!	  
	  
L'école	  de	  Gauriaguet	  compte	  maintenant	  une	  7	  ème	  classe	  et	  ses	  172	  élèves	  bénéficient	  désormais	  d'une	  
cour	  de	  récréa<on	  flambant	  neuve.	  Le	  nouveau	  bitume	  est	  à	  la	  fois	  idéal	  pour	  la	  circula<on	  des	  tropneNes	  
et	  des	  draisiennes	  et	  beaucoup	  moins	  rugueux	  pour	  les	  genoux.	  
Depuis	  le	  retour	  des	  vacances	  de	  la	  Toussaint,	  les	  enfants	  de	  l'école	  peuvent	  profiter	  de	  nouveaux	  jeux	  de	  
cour	  (	  panneaux	  de	  basket,	  cerceaux,	  cordes	  à	  sauter,	  jeux	  de	  cartes..)	  financés	  par	  l'associa=on	  APEIG.	  
Un	   règlement	   de	   cour	   et	   un	   emploi	   du	   temps	  d'u<lisa<on	  de	   ces	   jeux	  ont	   été	  mis	   en	  place,	   ceci	   afin	  de	  
permeNre	  aux	  enfants	  de	  profiter	  pleinement	  de	  leurs	  temps	  de	  pause.	  
	  
Ce^e	  année,	  l'école	  reconduit	  le	  projet	  de	  sensibilisa=on	  au	  tri	  des	  déchets.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
L'école	  collecte	  des	  cartouches	  d’imprimantes	  vides	  et	  c'est	  la	  société	  LVL	  qui	  s’occupe	  de	  l’enlèvement	  du	  
colis	   (le	   kit	   de	   collecte),	   du	   tri	   et	   de	   la	   valorisa<on	   des	   cartouches	   et	   génère	   un	   don	   	   à	   l’associa=on	  
«	  Enfance	  et	  Partage	  »,	  associa<on	  reconnue	  d’u<lité	  publique.	  	  
	  
L'école	  collecte	  également	  des	  bouchons	  en	  plas=que	  :	  
Nous	  nous	  occupons	  du	  transport	  des	  bouchons	  jusqu’au	  centre	  de	  tri	  de	  Mar<gnas	  sur	  Jalles.	  L’associa=on	  
«	   Les	   bouchons	  d’amour	  »	   trie	   et	   vend	   les	   bouchons	   à	   une	   entreprise	   qui	   les	   recycle.	   L’argent	   récupéré	  
permet	   de	   financer	   des	   ac<ons	   liées	   au	   handicap	   :	   matériels	   pour	   personnes	   en	   situa<on	   de	   handicap,	  
chiens	  d’accompagnement,	  matériel	  pour	  clubs	  handisports.	  
	  
Enfin,	  l'école	  collecte	  des	  prospectus	  publicitaires:	  nous	  collectons	  ces	  déchets	  et	  l’associa<on	  «	  l’école	  de	  
l’Île	  Rouge	  »	  de	  Gauriaguet	  	  s’occupe	  de	  la	  récupéra<on	  et	  vend	  ces	  déchets	  à	  une	  société	  qui	  les	  recycle.	  
L’argent	  récolté	  permet	  le	  développement	  et	  le	  sou<en	  médico-‐social	  et	  scolaire	  des	  	  	  	  
enfants	  de	  Madagascar	  par	  le	  biais,	  entre	  autres,	  de	  créa<on	  d’écoles.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Grâce	  aux	  receNes	  des	  ac<ons	  menées	  l'an	  dernier	  par	  l'APEIG,	  l'équipe	  enseignante	  va	  pouvoir	  ceNe	  année	  
financer	  et	  mener	  plusieurs	  projets	  en	  partenariat	  avec	  différents	  intervenants	  dans	  le	  domaine	  	  :	  
	  
-‐	  des	  arts	  visuels.	  
L’équipe	   enseignante	   doit	   rencontrer	   très	   prochainement	   deux	   ar<stes	   avec	   qui	   elle	   compte	   élaborer	   un	  
projet	  centré	  sur	  la	  produc<on	  par	  les	  élèves	  d’œuvres	  individuelles	  et	  collec<ves.	  
	  
-‐  du	  développement	  durable	  
L’équipe	  enseignante	  doit	  rencontrer	  à	  la	  rentrée	  des	  vacances	  de	  Toussaint	  les	  membres	  de	   	  l'associa<on	  
ARGIOPE	  et	  Mr	  Sarrazin,	  piégeur	  de	  la	  commune	  et	  grand	  connaisseur	  de	  la	  faune	  locale,	  pour	  élaborer	  un	  
projet	  pédagogique	  centré	  sur	  des	  ac<vités	  de	  découverte,	  d’observa<on	  de	  la	  nature.	  
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Les	  délégués	  de	  classe	  
Les	  élec<ons	  des	  délégués	  de	  classe	  ont	  eu	  lieu	  le	  jour	  de	  l’élec<on	  des	  parents	  d’élèves.	  
Les	  délégués	  de	  classe	  ont	  émis	  l’an	  dernier	  le	  souhait	  de	  meNre	  en	  place	  un	  élevage	  de	  poules	  dans	  
l’école,	  ce	  qui	  implique	  une	  organisa<on,	  un	  inves<ssement	  important	  de	  tous	  les	  membres	  de	  l’équipe	  
éduca<ve.	   L’objec<f	   de	   ce	   projet	   est	   surtout	   de	   montrer	   aux	   enfants	   tout	   ce	   qu’une	   «	   envie	  
de	   poulailler	   »	   peut	   entraîner	   de	   contraintes,	   de	   responsabilité,	   d’engagement	   pour	   que	   les	   poules	  
puissent	  évoluer	  dans	  de	  bonnes	  condi<ons.	  
	  
De	  nombreuses	  sor<es	  sont	  prévues	  sur	  le	  thème	  des	  arts	  visuels	  et	  de	  la	  nature	  pour	  toutes	  les	  classes	  
de	  l'école.	  
	  
Un	  projet	  de	  sor<e	  avec	  1	  nuitée	  au	  Puy	  du	  fou	  pour	  les	  classes	  de	  CM1	  et	  CM2	  est	  également	  en	  cours	  
d'élabora<on.	  

Un	  projet	  avec	  l'associa=on	  des	  chiens	  d'aveugle	  est	  également	  en	  cours	  de	  réalisa<on.	  Des	  	  	  
interven<ons	  doivent	  avoir	  lieu	  dans	  le	  courant	  de	  l’année	  afin	  de	  faire	  découvrir	  les	  ac<ons	  	  
de	  ceNe	  associa<on	  aux	  élèves	  de	  l’école.	  



ŒUVRES SOCIALES : être solidaire 
 

N’hésitez pas à nous contacter 
Nadine HERNANDEZ 
06.98.27.08.57 
Françoise SARRAZIN 
06.43.27.40.82 

Petit rappel, l’objectif des Œuvres Sociales est d’apporter une aide aux familles en difficulté 
passagère en leur fournissant un panier de nourriture mensuel. A ce jour plusieurs personnes 
bénéficient de ce soutien. 
 
Si vous-mêmes vous connaissez une difficulté momentanée, n’hésitez pas à contacter en toute discrétion: 
Nadine Hernandez: 06 98 27 08 57 ou Françoise Sarrazin: 06 43 27 40 82 
 
L’aide se limite à l’apport de nourriture et de produits de première nécessité, mais nous pourrons également vous orienter 
vers d’autres organismes susceptibles de vous venir en aide. Nous sommes aussi à vos côtés pour vous aider dans vos 
démarches administratives (courriers, demandes, etc.) 
 
Enfin nous vous précisons que, à ce jour, seules les subventions de la municipalité nous permettent de financer les paniers 
que nous distribuons. 
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L’APEIG 
Présidente Anne Parfenoff 

06 23 60 01 73 
Trésorière Karine Ferré 

06 45 59 67 52 
Secrétaire Christelle Jacquemin 

06 25 35 11 37 
 

apeig33240@yahoo.fr 
.	  

L’APEIG	  est	  une	  associa<on	  qui	  permet	  d’organiser	  des	  manifesta<ons	  ou	  des	  ac<ons	  pour	  par<ciper	  aux	  projets	  touchant	  la	  vie	  
l’école	  :	  financements	  des	  sor<es	  scolaires	  et	  des	  interven<ons	  diverses,	  achat	  de	  nouveaux	  jeux	  de	  cours,	  de	  livres	  	  …	  
Nous	  avons	  débuté	  par	   le	   fameux	  défilé	  d’Halloween.	  Le	  cortège	  de	  monstres	  et	  autres	  créatures	  a	  paradé	  en	  quémandant	  des	  
bonbons	  pour	  les	  charreNes	  communes.	  	  
Merci	  aux	  riverains	  d’avoir	  joué	  le	  jeu,	  Merci	  aux	  enfants	  et	  aux	  parents	  d’avoir	  par<cipé,	  et	  Merci	  aux	  pâ<ssiers/pâ<ssières,	  aux	  
bénévoles	  …..	  
Actuellement	  nous	  organisons	  une	  vente	  de	  sapins	  de	  Noël.	  
Comme	  l’an	  passé,	  le	  père-‐noël	  de	  l’APEIG	  offrira	  à	  chaque	  enfant	  un	  pe<t	  présent….s’il	  a	  été	  bien	  sage	  !	  
Pour	  2018,	  nous	  allons	  commencer	  par	  une	  soirée	  dansante	  le	  20	  janvier	  prochain	  sous	  le	  thème	  roi	  et	  reine.	  	  
Nous	  projetons	  également	  une	  vente	  de	  gâteaux,	  une	  chasse	  aux	  œufs,	  un	   loto	  et	  nous	  clôturerons	   l’année	  par	  La	  Fameuse	  et	  
Incontournable	  	  Kermesse.	  
En	  aNendant,	  nous	  remercions	  les	  parents	  et	  les	  membres	  ac<fs	  de	  l’associa<on	  qui	  répondent	  toujours	  présents.	  
Nous	  vous	  souhaitons	  de	  bonnes	  fêtes.	  



Le Club des Toqués 
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COMITE D’ANIMATION 

Présidente Michaela Thiriet 
06 60 90 30 48 

Secrétaire Evelyne Musseau 
06 24 82 43 62 

	  Village	  de	  Noëll	  
	  Le	  comité	  organise	  le	  Village	  de	  Noël	  le	  Dimanche	  10	  Décembre	  de	  10h00	  à	  17H30	  

Une	  trentaine	  d’ar<sans	  de	  Noël	  	  seront	  au	  rendez	  vous,	  	  mais	  également	  	  des	  associa<ons	  carita<ves.	  
Restaura<on	  	  le	  midi,	  Huîtres,	  AssieNe	  	  de	  noël	  (½	  	  magret	  frites)	  	  
AssieNe	  du	  pe<t	  noël	  (steak	  haché	  frites)	  	  
Vin	  chaud,	  crêpes	  de	  noël	  	  etc....	  	  	  
Anima<ons	  :	  Promenade	  en	  calèche	  	  pour	  les	  pe<ts	  	  et	  les	  grands	  toute	  la	  journée,	  maquillage	  et	  vente	  de	  bonnets	  de	  noël	  etc….	  	  
Venez	  nombreux	  	  	  
	  
Quelques	  dates	  à	  retenir	  
	  
Concours	  	  de	  belote	  
Samedi	  3	  février	  	  à	  par<r	  de	  20h,	  avec	  inscrip<on	  sur	  place.	  
	  
Vide	  grenier	  
	  Dimanche	  15	  avril	  de	  8h00	  à	  18h00	  	  
	  	  	  	  
	  
	  Marché	  nocturne	  	  
	  Samedi	  26	  mai	  le	  comité	  	  organise	  un	  	  marché	  nocturne.	  Ar<sans	  et	  hor<cultures,	  restaura<on	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  
Pour	  toutes	  les	  manifesta<ons	  des	  	  prospectus	  seront	  distribués	  dans	  vos	  boites	  aux	  leNres	  
Le	  comité	  vous	  souhaite	  de	  bonnes	  fêtes	  de	  fin	  d'année	  

Éric	  LAMEZAGUE	  
Président	  

	  06.26.69.39.57	  	  

	  
	  
	  	   Pour	  sa	  sor<e	  annuelle	  de	  fin	  de	  saison	  8,	   le	  Club	  des	  Toqués	  a	  donné	  rendez-‐vous	  à	  ses	  adhérents	  à	   l’Ange	  

Bleu,	  lieu	  embléma<que	  de	  la	  commune.	  La	  soirée	  «	  dîner/spectacle	  »	  a	  ravi	  tous	  les	  adhérents	  présents.	  
	  	  
La	  9e	  saison	  vient	  de	  débuter	  et	  c’est	  une	  toute	  nouvelle	  formule	  qui	  a	  vu	  le	  jour.	  
Notre	  passion	  reste,	  bien	  sûr,	  l’art	  culinaire,	  mais	  les	  ateliers	  se	  font	  dorénavant	  dans	  un	  contexte	  et	  avec	  les	  
ustensiles	  «	  familiers	  ».	  En	  effet,	  l’adhérent	  qui	  reçoit	  met	  sa	  cuisine	  et	  son	  matériel	  à	  disposi<on	  ;	  ainsi,	  nous	  
apprenons	  receNes	  et	  astuces	  de	  «	  pros	  »	  adaptées	  à	  notre	  quo<dien.	  
	  	  
Grâce	   à	   notre	   Chef	   Jean-‐Claude,	   nous	   avons	   pu	   cuisiner	   et	   déguster,	   pour	   notre	   premier	   atelier	   «	   nouvelle	  
formule	   »,	   un	   superbe	   cassoulet	   de	   grande	   tradi<on,	   accompagné	   de	   sa	   croustade	   aux	   pommes	   et	   à	  
l’armagnac.	  
	  	  
De	   futurs	   ateliers	   sont	   programmés,	   qui	   nous	   permeNront	   de	   travailler	   d’autres	   plats	   typiques	   tels	   que	  
lamproies,	  anguilles	  et	  autres	  receNes	  du	  terroir.	  
	  	  
Bien	  sûr,	  nos	  soirées	  à	  thème	  (St	  Valen<n,	  zarzuela…)	  resteront	  nos	  rendez-‐vous	  cultes.	  



FOOTBALL CLUB 
Gauriaguet/Peujard (FC.G.P.) 

Président 
M. LAMEZAGUE Franck 

05.57.68.00.52 
07 78 32 60 90 
Vice président  

M. GARROT Christophe 
06.86 81 73 15 

Secrétaire 
Mme LAMEZAGUE Catherine 

06 21 72 61 90 

ACCA DIANE 
   

Président 
Gilles ROLLAND 

Trésorier 
Philippe 

PUYPONCHET 
Secrétaire 

Patrick TEULE 
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Rappel	  des	  différentes	  catégories	  	  2017/2018	  :	  
2011/2012	  (5	  ans	  révolus) 	  U6	  plateau	  à	  5	  
2007/2011 	   	  U7/U8/U9	  
2005/2006 	   	  U10/U11	  
2003/2004 	   	  U14/U15	  

Tarifs	  licences	  :	  
60	  €/an	  
1	  short	  et	  chausseNes	  fournies	  

Bonnes	  nouvelles	  
La	  fédéra<on	  des	  chasseurs	  de	  la	  Gironde	  figure	  parmi	  les	  meilleurs	  élèves	  pour	  recruter	  de	  nouveaux	  adhérents	  :	  1200	  nouveaux	  
permis	  de	  chasse	  pour	  l’année	  2016,	  car	  le	  nombre	  d’adhérents	  fait	  le	  poids	  d’une	  fédéra<on.	  
Nous	  ne	  pouvons	  que	  nous	   féliciter,	   car	   la	   chasse	  doit	   rester	   populaire	   et	   accessible	   au	  plus	   grand	  nombre,	   à	   nous	  de	   faire	   le	  
nécessaire	  pour	  que	  nos	  jeunes	  prennent	  autant	  de	  plaisir,	  mais	  surement	  d’une	  autre	  façon,	  que	  nos	  anciens.	  
Saison	  2017/2018	  
Pour	   L’ACCA	   de	   Gauriaguet	   comme	   pour	   d’autres	   ACCA,	   la	   saison	   de	   chasse	   2017/2018	   a	   commencé	   par	   une	   nouvelle	  
harmonisa<on	  des	   cantons	  de	   l’estuaire	  et	  du	  nord	  gironde,	   car	  après	  un	  vote	  majoritaire	   lors	  de	   l’assemblée	  générale	  de	   juin	  
2017,	  nous	  avons	  pris	  la	  décision	  d’adhérer	  au	  secteur	  n°	  9,	  ce	  qui	  a	  pour	  conséquence	  	  le	  passage	  de	  6	  communes	  en	  réciprocité	  à	  	  
40	   communes.	   Cela	   n’est	   pas	   négligeable	   quand	  on	   sait	   que	   le	   territoire	   de	   chasse	  de	   la	   commune	  de	  Gauriaguet	   n’a	   fait	   que	  	  
rétrécir	  depuis	  quelques	  années,	  que	  ce	  soit	  par	  le	  développement	  de	  la	  ligne	  LGV	  ou	  par	  l’arrivée	  de	  nouvelles	  construc<ons	  	  donc	  
de	  nouvelles	  familles.	  Espérons	  que	  parmi	  il	  y	  aura	  aussi	  de	  nouveaux	  chasseurs,	  nous	  les	  accueillerons	  avec	  plaisir.	  
Mauvaises	  nouvelles	  
Un	  autre	  sujet	  nous	  <ent	  à	  cœur	  nous	  chasseurs,	  c’est	  le	  respect	  de	  l’environnement	  et	  des	  terrains	  que	  nous	  laissent	  traverser	  les	  
proprietaires.	   Par	  notre	  présence	   con<nue	   sur	   le	   terrain,	  nous	   sommes	  des	  observateurs	  privilégiés	  de	   ce	  qui	   ce	  passe	  dans	   la	  
nature	  et	  sur	  notre	  territoire.	  Nous	  avons	  un	  rôle	  d’alerte	  en	  cas	  de	  problème	  et	  aujourd’hui	  c’est	  le	  cas.	  
Quelle	   désola<on	   de	   voir	   nos	   chemins,	   nos	   prairies,	   nos	   bois	   remplis	   de	   déchets	   	   divers	   ;	   télévisions,	   éviers,	   plaques	   de	   fibro	  
ciment,	  morceaux	  de	  voiture,	  poubelle	  de	  cuisine,	  plas<ques.	  
Nous	   	  chasseurs,	  vous	  promeneurs,	  vous	  joggeurs,	  vous	  vété<stes,	  vous	  cavaliers,	  nous	  tous	  amoureux	  de	  la	  nature,	  faisons	  part	  
autour	  de	  nous	  de	  ces	  incivilités	  afin	  de	  retrouver	  notre	  campagne	  propre.	  	  
Tout	  cela	  est	  inadmissible,	  ceux	  qui	  déposent	  des	   	  ordures	  viendront	  un	  jour	  se	  plaindre	  quand	  leurs	  enfants,	  ce	  seront	  blessés	  a	  
une	  main	  ou	  a	  un	  pied,	  sur	  les	  déchets	  qu’ils	  ont	  eux	  mêmes	  déposés	  dans	  un	  bois	  ou	  un	  chemin.	  
Au	  lieu	  d’aller	  dans	  les	  déche^eries	  environnantes	  qui	  sont	  gratuites	  	  
	  
Le	  bureau,	  les	  membres,	  et	  les	  chasseurs	  de	  Gauriaguet	  vous	  souhaitent	  de	  bonnes	  fêtes	  de	  fin	  d’année.	  
	  

Prochaines	  manifesta?ons	  
Banquet	  de	  la	  chasse	  le	  8	  avril	  2018	  à	  midi	  à	  la	  salle	  polyvalente.	  
Méchoui	  le	  1ER	  juillet	  2018	  sur	  le	  terrain	  du	  ball	  trap	  a	  12	  h	  



LES JOYEUX LURONS : 
divertissement et cordialité 

Maryse Sanchez Présidente 
05 57 68 78 63 

Annie Bessaguet Trésorière 
03	  81	  46	  83	  57	  

Serge Tuffraud 
Trésorier adjoint 

 Relations Adhérents  05 57 68 74 62  
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Le	  6	  juin,	  une	  mini	  croisière	  sur	  le	  bassin	  d'Arcachon	  a	  ravi	  nos	  quelques	  40	  par<cipants	  car	  ils	  ont	  pu	  
avoir	  une	  autre	  vision	  du	  bassin.	  Tout	   le	  paysage	  change	  vu	  de	   la	  mer,	   la	  dune	  du	  pyla,	   les	  parcs	  à	  
huitres,	  une	  chance,	  nous	  é<ons	  en	  marée	  basse,	  l'île	  aux	  oiseaux	  était	  découverte	  et	  nous	  avons	  pu	  
admirer	   les	  cabanes	   tchanquées.	  Nous	  é<ons	  accompagnés	  d'un	  guide	  expérimenté.	  Après	   le	   repas	  
pris	  à	  LA	  TESTE,	  visite	  de	  la	  ville	  d'Arcachon	  et	  surtout	  la	  ville	  d'hiver,	  puis	  quar<er	  libre	  sur	  Arcachon	  
jusqu'à	   l	   'heure	  de	  remonter	  dans	   le	  bus	  pour	   le	  retour,	   la	  tête	  bien	  éventée	  et	   les	  yeux	  remplis	  de	  
belles	  images.	  CeNe	  sor<e	  a	  été	  très	  appréciée.	  
	  
Le	  11	  juillet,	  visite	  de	  la	  venise	  verte.	  Nous	  embarquons	  dans	  des	  barques	   	  pour	  sillonner	  les	  canaux	  	  
du	  marais	  poitevin,	  admirer	  ses	  paysages	  de	  toute	  beauté,	  humer	  ceNe	  agréable	  odeur	  de	  la	  nature.	  
Ce	  fut	  un	  moment	  de	  joie	  et	  de	  conviialité.	  (quelques	  photos	  en	  aNestent).	  
	  
La	   prochaine	   sor<e	   du	   28	   novembre	   dans	   le	   LOT&GARONNE,	   surprise	   pour	   la	   des<na<on	   précise,	  
apre	   déjà	   pal	   mal	   d'inscrip<ons.	   Faut	   dire	   que	   la	   sor<e	   est	   fes<ve,	   repas	   dansant	   avec	   un	  
accordéoniste,	  et	  pruneau	  sur	  le	  gâteau,	  Lot	  et	  Garonne	  oblige,	  chaque	  par<cipant	  repar<ra	  avec	  sa	  
dinde	  prête	  à	  faire	  cuire,	  Noël	  n'est	  pas	  loin.	  

Nous	  arrivons	  aux	   termes	  de	   l	   'année	  2017	  qui	  a	  malheureusement	   	   vu	  disparaître	   trois	  de	  nos	  adhérents	  Messieurs	  
SICOT	  Yvon,	  JOUBERT	  Claude	  et	  DAVIAUD	  Francis.	  
	  
Heureusement,	  nous	  avons	  eu	  aussi	  la	  joie	  de	  fêter	  au	  sein	  de	  notre	  associa<on,	  un	  centenaire	  Monsieur	  NABION.	  Nous	  
l'avons	  honoré	  comme	  il	  se	  doit	  au	  mois	  de	  mars,	  autour	  d'un	  repas	  et	  en	  chansons	  improvisées	  par	  des	  adhérentes	  et	  
reprises	  par	  toute	  l'assistance.	  	  Ce	  fut	  un	  moment	  fes<f,	  émouvant	  et	  convivial.	  
	  
Malgré	   cela,	   ceNe	  année	  2017	  a	  eu	  quelques	   turbulences	  qui	  ne	  nous	  ont	  pas	  déstabilisés	  dans	   les	   ac<vités	  prévues	  
hormis	  l'annula<on	  du	  loto	  du	  mois	  de	  décembre.	  

Elle	  est	  prévue	  le	  28	  janvier	  2018,	  avec	  un	  nouveau	  traiteur	  et	  une	  nouvelle	  anima<on.	  

Ils	  se	  <ennent	  tous	  les	  mardi	  à	  par<r	  de	  14	  h	  et	  ont	  toujours	  leur	  succès.	  (beloNe,	  rami,	  scrabble,	  
rummikub	  etc.…)	  



LES JOYEUX LURONS (Suite) 

www.lesjoyeuxluronsgauriaguet.fr  
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ASSEMBLEE	  GENERALE	  
Elle	  se	  déroulera	  courant	  février,	  la	  date	  n'est	  pas	  encore	  fixée	  
	  
ANNEE	  2018	  
Ce	   sera	   une	   année	   de	   transi<on	   et	   à	   cet	   effet,	   d'ores	   et	   déjà,	   nous	   faisons	   appel	   à	  
candidature	   pour	   renouveler	   le	   conseil	   d'administra<on	   et	   le	   bureau.	   Toute	   personne	  
intéressée	  peut	  postuler	  dans	  la	  mesure	  où	  elle	  aura	  acquiNé	  son	  adhésion	  avant	  le	  début	  
de	  l'assemblée	  générale.	  
	  
Dans	  le	  mesure	  du	  possible,	  nous	  ferons	  en	  sorte	  de	  conserver	  les	  après-‐midi	  récréa<fs	  le	  
mardi	  et	  la	  gym	  douce	  le	  vendredi.	  
	  
NOUS	  VOUS	  SOUHAITONS	  DE	  PASSER	  DE	  TRES	  BONNES	  FETES	  DE	  FIN	  D'ANNEE	  ET	  A	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  L'ANNEE	  PROCHAINE.	  
	   	  	  

Toujours	  le	  même	  noyau	  de	  par<cipantes,	  (effec<f	  diminué	  par	  des	  problèmes	  de	  santé)	  qui	  se	  rend	  compte	  du	  bienfait	  de	  
ceNe	  discipline	  (meilleure	  mobilité,	  renforcement	  musculaire,	  équilibre,	  coordina<on	  et	  mémorisa<on).	  	  
Elle	  est	  ouverte	  à	  tous	  et	  toutes	  pour	  10	  €	  par	  mois	  assurance	  comprise	  sans	  forcément	  être	  adhérent	  au	  club.	  



Club Pétanque «et LOISIR » petanque.loisir.gauriaguet@gmail.com, 
Michel PROLONGEAU : 07.81.17.17.00 
Hélène PASBECQ : 06.09.70.25.95 
  

JUDO CLUB 
Pour tous renseignements 

M. et Mme PIERRÉ 
05.57.68.08.08 
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Les	   vendredis	   soir,	   nous	   sommes	   heureux	   de	   nous	   réunir	   sur	   le	   parking	   à	   côté	   de	   la	   salle	  
polyvalente.à	  par<r	  de	  18h	  en	  hiver	  et	  	  à	  par<r	  de	  18h30	  dès	  le	  printemps.	  
Les	  plus	  doués,	   comme	   les	  novices	   tout	   le	  monde	  est	  accepté,	   car	  nous	  proposons	  des	   rencontres	  
amicales	  et	  celles-‐ci	  sont	  occasionnellement	  suivies	  d’un	  barbecue,	  si	   la	  météo	  nous	  le	  permet	  bien	  
sûr	  !	  
Le	  tout,	  dans	  la	  simplicité	  et	  la	  bonne	  humeur	  !	  
	  
Vu	  le	  succès	  que	  nous	  avons	  rencontré	  ce_e	  année,	  nous	  réorganisons	  le	  samedi	  24	  mars	  2018	   	  une	  
soirée	  Moules/frites	  avec	  de	  la	  bonne	  bière	  Belge	  et.......une	  super	  ambiance	  assurée	  par	  David	  de	  Sob	  
Music…..	  (Places	  limitées	  )	  
	  
Notre	  tournoi	  aura	  lieu	  le	  samedi	  	  9	  juin	  2018	  Toutes	  les	  modalités	  vous	  seront	  communiquées	  sur	  les	  
prospectus	  que	  vous	  recevrez	  dans	  vos	  boîtes	  aux	  le_res.	  
Montant	  de	  la	  co<sa<on	  annuelle	  :	  13€	  
	  	  
Toute	  l’équipe	  de	  Pétanque	  Loisir	  vous	  souhaite	  de	  passer	  d’Excellentes	  fêtes	  de	  fin	  d’année	  !!!	  
	  	  	  

	  	  
Nous	   voici	   déjà	   à	   l’approche	   des	   fêtes	   de	   fin	   d’année	   avec	   les	   vacances	   et	   toutes	   les	   bonnes	   choses,	   je	  
l’espère,	  que	  nous	  allons	  vivre.	  
Pour	  le	  club,	  c’est	  avant	  celles-‐ci	  les	  changements	  de	  ceinture	  (	  si	  l’examen	  est	  réussi	  )	  et	  de	  catégories	  afin	  
de	  préparer	  parfaitement	  la	  nouvelle	  année.	  
Je	   me	   permets	   de	   rappeler	   que	   la	   Fédéra<on	   de	   judo	   a	   décidé,	   l’année	   dernière,	   de	   répar<r	   les	  
compé<<ons	  ainsi	  que	  les	  changements	  de	  catégories	  sur	  l’année	  calendaire	  et	  non	  plus	  sur	  la	  saison.	  Ainsi	  
nos	  enfants	  devront	  aNendre	  le	  début	  de	  2018	  pour	  affronter	  d’autres	  enfants	  et	  réaliser	  le	  niveau	  de	  leur	  
appren<ssage.	  
	  	  
Nous	  constatons,	  en	  ce	  début	  de	  saison,	  une	  recrudescence	  de	  nouveaux	  judokas	  pour	  le	  cours	  d’ini<a<on.	  
De	   même,	   nous	   avons	   le	   plaisir	   d’accueillir,	   non	   seulement	   des	   enfants	   du	   1er	   cours	   qui	   évoluent	   en	  
technique,	  mais	  aussi	  des	  adultes	  qui	  débutent.	  	  
A	  tous,	  nous	  souhaitons	  une	  bonne	  saison	  et	  beaucoup	  de	  plaisir	  en	  pra<quant	  ce	  sport.	  
	  	  
Le	  bureau	  vous	  présente	  ses	  meilleurs	  vœux	  pour	  la	  nouvelle	  année,	  bonne	  santé	  surtout	  et	  la	  réussite	  dans	  
tous	  vos	  entreprises.	  
Nous	  espérons	  vous	  retrouver	  en	  pleine	  forme	  après	  les	  fes<vités	  et	  les	  vacances.	  
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Pour Que Le Tennis Soit Toujours Un Plaisir !!!	  

Nous	  Contacter	  :	  

Tél	  :	  07.68.04.78.96	  
Mail	  :	  aubiegauriagueNennisclub@gmail.com	  
	  	  

L’AGTC	  souffle	  sa	  8ème	  bougie.	  
Notre	  moniteur	  «	  Guillaume	  »	  nous	  accompagne	  pour	  sa	  sixième	  saison.	  
Nous	  le	  remercions	  d’être	  avec	  nous	  une	  saison	  de	  plus.	  

De	  nombreuses	  manifesta<ons	  sont	  encore	  prévues	  pour	  l’année	  2018.	  
Pour	   commencer,	   nous	  organisons	  une	   sor<e	   aux	  «	  Pe=ts	  As	  »	   à	   Tarbes	   le	   27	   janvier	   pour	   encourager	   les	   jeunes	  
élites	   du	   tennis	   interna<onal.	  Nous	   retrouverons	   tous	  nos	   joueurs	   le	   3	   février	   pour	  une	  Soirée	  Diver=ssement	   au	  
Bowling.	   Le	   Trophée	   Découverte	   du	  26	  Mars	   sera	   l’occasion	   de	   faire	   découvrir	   la	   compé<<on	   à	   nos	   plus	   jeunes	  
joueurs.	  Suivront	  	  le	  Tournoi	  Jeunes	  du	  17	  avril	  au	  1	  mai	  et	  le	  Tournoi	  Adultes	  du	  2	  mai	  au	  19	  mai.	  Une	  sor<e	  Roland	  
Garros	  est	  prévue	  le	  Mercredi	  30	  Mai	  2018.	  Enfin,	  nous	  clôturerons	  l’année	  avec	  une	  Sor=e	  Canoë	  Kayak.	  

	  
	  
	  	  

	  	  

	  	  

Esprit	  du	  club	  :	  

«	  Vous	  perme^re	  de	  pra=quer	  à	  votre	  guise	  un	  tennis	  de	  loisir	  ou	  de	  compé==on	  
dans	  un	  cadre	  agréable	  et	  convivial	  !	  »	  

	  

	  
	  
	  	  

	  	  

	  	  

L’AGTC	  c’est	  :	  
Des	  rencontres.	  

Des	  victoires	  par	  équipes	  que	  l’on	  aime	  savourer.	  
Des	  défaites	  qui	  nous	  renforcent.	  

Des	  sourires	  qui	  nous	  épanouissent.	  
Le	  respect	  de	  chacun.	  

Apprendre	  le	  sport	  que	  l’on	  aime.	  

«	  Plus	  qu’un	  Club,	  Une	  Famille	  !!!	  »	  
	  	  

	  	   Pour	   sa	   deuxième	   année,	   un	   Pack	   Tennis	   Découverte	   est	   disponible	   pour	   les	   nouveaux	   adhérents	   qui	   veulent	  
découvrir	  l’expérience	  tennis	  pour	  seulement	  25€.	  (voir	  les	  modalités	  sur	  notre	  site	  ou	  notre	  page	  Facebook).	  	  
CeNe	  année,	  sept	  personnes	  ont	  bénéficié	  du	  pack	  et	  5	  con<nuent	  l’aventure	  avec	  nous.	  
	  
Quatre	  équipes	  adultes	  défendent	  nos	  couleurs	  cet	  hiver	  (11	  novembre	  au	  22	  janvier).	  
Cela	  va	  faire	  du	  monde	  sur	  les	  courts,	  et	  donnera	  de	  la	  vie	  à	  nos	  communes.	  
L’hiver	  dernier,	  l’équipe	  3	  a	  été	  en	  finale	  du	  championnat	  de	  Gironde.	  
N’hésitez	   pas	   à	   venir	   encourager	   vos	   équipes	   !!!	   (Dimanche	  ma<n	   sur	   les	   sites	   de	   Gauriaguet,	   Aubie-‐Espessas	   et	  
Salignac.)	  
En	  espérant	  que	  ceNe	  saison	  soit	  aussi	  riche	  en	  victoires	  et	  en	  récompenses.	  

Allez	  l’AGTC	  !!!	  
Enfin,	   si	   vous	   souhaitez	  nous	   retrouver,	  obtenir	  des	   informa<ons	   sur	  notre	   club,	   encourager	  et	   suivre	   vos	  équipes	  
favorites,	  vous	  pouvez	  désormais	  venir	  nous	  rejoindre	  sur	  le	  site	  Internet	  et	  la	  page	  Facebook	  de	  l’AGTC	  :	  

h^p://www.club.q.fr/aubie-‐gauriague^c/	  
h^ps://www.facebook.com/Aubie-‐Gauriaguet-‐Tennis-‐Club	  

	  

Bonne	  Fête	  de	  fin	  d’année	  à	  tous	  
Au	  Plaisir	  de	  vous	  retrouver	  !!!	  
Le	  Bureau	  de	  l’AGTC	  
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Les	  vœux	  du	  Maire	  et	  du	  Conseil	  Municipal	  
Vendredi	  12	  janvier	  2018	  à	  18h30	  

à	  la	  salle	  polyvalente	  

Rue	  du	  Stade,	  près	  de	  la	  Gare,	  
Pour	  le	  bonheur	  des	  peLts	  et	  des	  grands,	  

Jean-‐Jacques	  et	  PierrePe	  Renaud	  &	  José	  et	  Anna	  Almeida	  	  
ont	  encore	  décoré	  leur	  maison	  aux	  couleurs	  de	  Noël.	  

	  
Ils	  remercient	  tous	  ceux	  qui	  par	  leurs	  pièces	  dans	  l’urne	  l’année	  
dernière	  leur	  ont	  permis	  d’améliorer	  encore	  leur	  décoraLon.	  

	  
Emmenez	  y	  vos	  enfants,	  ils	  seront	  émerveillés…	  

	  


